

Liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Kolleginnen und Kollegen,
liebe Eltern,
liebe Schulgemeinde,



das Jahr 2025 neigt sich dem Ende entgegen – in vielerlei Hinsicht wieder ein bewegtes und erfreuliches Jahr, in einigen Bereichen jedoch auch ein bestürzendes, überschattet nicht zuletzt von den Kriegen im Nahen Osten oder in der Ukraine.

Im schulischen Kontext haben wieder viele besondere Aktivitäten und Veranstaltungen stattgefunden: unser soziales, musikalisches und sportliches Engagement, unsere Austausche, die Q1-Projektwoche, die Studienfahrten, Prüfungen, Wettbewerbe und Konzerte.

Vieles, wofür die Kopernikusschule Freigericht steht, hat erneut seinen festen Platz in unserem Jahreskalender. Ein Blick auf unsere Homepage lohnt sich – nehmen Sie sich zum Jahresende doch einfach einmal einige Minuten und schauen Sie sich an, was in den einzelnen (Fach)Bereichen in 2025 stattgefunden hat. 😊

Im Sommer wurde unser langjähriger und beliebter Schulleiter Herr Ulrich Mayer nach über 30 Jahren Lehrertätigkeit in den wohlverdienten Ruhestand versetzt. Herrn Mayer sei an dieser Stelle nochmals ein herzliches Dankeschön für sein außerordentliches Engagement und für sein großes Wirken für die KSF ausgesprochen! Die Schulleiterstelle konnte übergangslos mit Herrn Christian Leinweber ab August 2025 besetzt werden.

Unsere KSF ist fester Bestandteil der Gemeinde Freigericht und nimmt diese Rolle mit einer Vielzahl an Angeboten wahr. Jene alle zu nennen, würde den Rahmen unseres Schreibens sprengen – exemplarisch seien hierbei die Adventskonzerte, die Austauschprogramme oder die Veranstaltungen zur Berufsorientierung genannt.
Hier haben alle Beteiligten Großartiges geleistet!

Seitens der Schulleitung möchten wir Ihnen und euch daher ein großes Kompliment und unseren Dank aussprechen – was in 2025 auf die Beine gestellt wurde, kann sich sehen lassen!

Nun aber ist die Zeit gekommen, ein klein wenig durchzuatmen und die Batterien wieder aufzuladen: Nach dem wirklich hohen Tempo der vergangenen Monate hoffen wir, dass Sie alle Zeit zum Innehalten und Besinnen haben im Kreise Ihrer Lieben.

Bis wir uns alle im Januar wiedersehen, wünschen wir Ihnen und euch ein frohes Fest, friedvolle Feiertage und einen guten Rutsch ins neue Jahr!

Herzliche Grüße
Für die Schulleitung

A handwritten signature in blue ink, which appears to read "Christian Leinweber".

Christian Leinweber